

---

## Harley-Davidson zieht mit Probefahrten durchs Land

Harley-Davidson, mit 120 Jahren traditionsreichster Motorradhersteller der Welt, bereist mit der „Experience Tour“ Deutschland und Österreich. Mit rund 40 Terminen bei Händlern und größeren Veranstaltungen können die Modelle aus Milwaukee Probe gefahren werden. Zur Auswahl stehen bis zu 14 Motorräder, darunter auch eine für A2-Führerscheininhaber gedrosselte Version. Händler informieren vor Ort auch über Individualisierungs- und Finanzierungsmöglichkeiten sowie weitere Leistungen der Marke.

Die Terminliste der „Harley-Davidson Experience Tour“ wird unter <https://livetoride.de> laufend aktualisiert. Auf der Internetseite kann auch gleich die Anmeldung zur Probefahrt erfolgen. Helm und eventuell vorhandene weitere Schutzkleidung sind mitzubringen. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Harley-Davidson.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Harley-Davidson



Harley-Davidson.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Harley-Davidson

---